



La grandeur des petites choses

Puisque voici venu le temps de perdre le temps,
je voudrais que disparaisse de ma vie
l'habitude ou la distraction,
ce pli qui m'empêche de voir le vrai visage
des hommes et des choses.

Ouvre mes yeux, Seigneur.
Prends ce cœur plus usé que la corde à la margelle du puits,
ce cœur qu'ont durci les déceptions et les échecs.
Ouvre mes yeux sur tous ces gestes d'amitié, de solidarité,
ces fleurs merveilleuses jetées sur notre route.

Ouvre mes yeux, Seigneur,
quand la fatigue me surprend
et que je me traîne sur les chemins.

Fais-moi comprendre la grandeur des petites choses
que je recommence chaque jour.
Montre-moi la place unique où tu m'as placé
pour bâtir ton royaume,
et donne-moi le goût de la tenir avec assurance.